

Ciudad de México sigue esperando ayuda federal tras sismo



México, 4 nov (RHC) A mes y medio del sismo del pasado 19 de septiembre que ocasionó en la Ciudad de México más de 200 muertos y severos daños materiales, la urbe sigue sin recibir apoyo del Fondo de Desastres Naturales (Fonden).

El jefe de gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, aseveró que “no ha llegado ni un centavo”, al rendir cuentas de las acciones realizadas para la recuperación de la ciudad.

“Es muy burocrático el Fonden, es un tramado jurídico. Está diseñado para que tarde una eternidad en llegar”, aseguró.

Adelantó que el próximo día 12 presentará una nueva lista de edificios que serán demolidos, los cuales se sumarán a más de una treintena anunciados antes.

Hemos redoblado la capacidad de dictaminar los daños. Tendremos varias demoliciones simultáneas en la ciudad, subrayó el gobernante, quien en diciembre renunciará al cargo para aspirar a la Presidencia de la República en los comicios pactados para julio de 2018. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146478-ciudad-de-mexico-sigue-esperando-ayuda-federal-tras-sismo>



Radio Habana Cuba